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Ich würde hiphop nicht grade als musik bezeichnen schon garnicht die neuste Version davon
allerdings sagen das die meisten auch über Techno und jüngere Generationen werden wohl
kaum Painkiller hören.

Und ich auch nicht krieg kopfschmerzen von dem Scheiß, also egal wie man es dreht und
wendet musik bleibt Geschmackssache.

Ob man lieber beleidigungen hört oder ohren betäubenden lärm ist jedemselbst überlassen
aber anderen seine ideale aufzeigen und zwängen zu wollen ist einfach nur kindisch.
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